



ワクワクが目白押し! 夏真っ盛りの飯館を楽しもう



8月は村産品が一層輝く月です。
また、5日は「いいたてアカペラビレッジ」「ナイター駅伝」、6日は「いいたて夏まつり」、12日は「道の駅6周年」、14日前後は各地区の納涼まつり。27日は「いいたてスーパーカーフェスティバル」など、ふるさとの担い手の皆さまが創意工夫した多くの催しがあります。
私自身も子ども時代、村での8月の思い出が一番色濃く残っています。
夏真っ盛り。お花もお野菜も最盛期を迎えます。目で見て、味わう飯館村。ワクワクが目白押しの8月を楽しみましょう!

沿線の5つの自治体と住民による新たな連携が始まった「あぶくまロマンチック街道」の取り組みでは、国道の改良要請のほか、持ち回りでのイベントも企画していきます。また「日本で最も美しい村」連合に加盟する福島県内4町村合同物産展が今年も昭和村で開催されましたが、再来年、令和7年はいよいよ飯館村が会場となります。この他、ふくしま田園中枢都市圏9市町村による共催スポーツ行事なども企画中です。今から楽しみですね。
また15市町村による「昆虫の聖地協議会」の結成と前後し、村にもカブトムシ養殖・販売を手掛けたことと企業の進出のお話があったり、大倉・佐須地区で冬虫夏草の新種のほか多品種が発見されるなど、村の豊かな自然環境を生かした取り組みの種が芽吹きを待っているようです。

暑中お見舞い申し上げます。
7月はワクワクの輪を広げる「村の将来への布石」に注力した月でした。
沿線の5つの自治体と住民による新たな連携が始まった「あぶくまロマンチック街道」の取り組みでは、国道の改良要請のほか、持ち回りでのイベントも企画していきます。また「日本で最も美しい村」連合に加盟する福島県内4町村合同物産展が今年も昭和村で開催されましたが、再来年、令和7年はいよいよ飯館村が会場となります。この他、ふくしま田園中枢都市圏9市町村による共催スポーツ行事なども企画中です。今から楽しみですね。
また15市町村による「昆虫の聖地協議会」の結成と前後し、村にもカブトムシ養殖・販売を手掛けたことと企業の進出のお話があったり、大倉・佐須地区で冬虫夏草の新種のほか多品種が発見されるなど、村の豊かな自然環境を生かした取り組みの種が芽吹きを待っているようです。

■ひとのうごき

おくやみ

氏名	年齢	行政区
市沢 久子さん	88	深谷
高橋 キミ子さん	87	前田・八和木
庄司 二郎さん	90	深谷
清水 アイ子さん	88	長泥
星 みつ子さん	64	上飯樋
廣野 トヨ子さん	89	上飯樋
嘉藤 京子さん	72	白石
原田 安男さん	92	蕨平
佐藤 シケさん	93	飯樋町

ご冥福をお祈り申し上げます

(6月21日から7月20日までに届け出のあったものを掲載)
※この欄に掲載を希望しない方は、届け出の時に住民係へお申し出ください。



彩雲 赤・黄・緑などの多色に彩られた雲で古くから吉兆とされています。7月上旬、深谷地区にて。大井利裕さん(草野)撮影。

ひとのうごき 令和5年6月30日現在

人口	今月 (前月比)	6月1日~30日までの人口動態
●男	2,385人(-6)	転入 4人
●女	2,360人(-7)	転出 9人
計	4,745人(-13)	出生 1人
世帯数	1,807戸(-1)	死亡 9人
		(住民基本台帳人口)

飯館村地域おこし協力隊がつづる いいたて DIARY

みなさんこんにちは!
松尾洋輝です!

もうすっかり暑くなり、アイスコーヒーが美味しい季節ですね!

ここ最近、夏に向けての新ドリンク開発をみんなで行っていました!飯館村にある実際の場所をイメージして作ったドリンクが新たに4種類出来ましたので、ぜひ飲みいらしてくださいね!

あ、それと図図倉庫の外観に夜に光る看板もできたんですよ!!(夜は赤く光ってます)

また、これからWEBデザインの勉強も始める予定でして、その技術を、HP制作やECサイト制作等に役立てていくつもりです!

協力隊もあと5か月となりました。あっという間ですが、これからも頑張っていきます!それでは、また!

今月のライター

地域おこし協力隊 松尾洋輝さん

村民広報委員
ふじおさんの
いいたて 宝さがし

第13回 ♪響く太鼓音♪

—とうとう夏です!—
お盆です。ご先祖様を迎える盆踊りの季節です。今回は、その盆踊りを支え、やぐらの上で勇ましく太鼓を叩く志賀清一さん・ひろ子さん夫婦(上飯樋)を紹介します。

志賀さん夫婦は震災前から毎年、仲間達7人で笛や小太鼓、鐘や歌で老人ホームなどに出向き、ホームの皆さんと共に楽しんでいるそうです。飯樋四区の豊年盆踊り大会にも参加していただき、盛り上げていただいています。(そういえば昔、子ども達が盆踊りの日の夕方にリヤカーに太鼓を積んで、飯樋四区の町を、太鼓を叩きながら回っていた記憶があります。)

志賀さん夫婦は現在保原に住み、仕事の傍ら飯館に帰ったり趣味の庭いじりをしたりと、充実した日々を過ごしているそうです。ただ、太鼓や笛などを継承してくれる人が少なくなり、若い人たちにぜひ参加してほしいと強く願っています。

新築の家での3人の笑顔の写真は、本当に宝物ですね。